

Todesfall unseres Mitarbeiters:

Wir nehmen Abschied von

# Martin Bertschinger

16. November 1961 – 27. November 2021

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter und Kollegen. Er hat das Leben bis zuletzt bejaht und dafür gekämpft, doch die Krankheit war stärker. Nur kurz nach seinem 60. Geburtstag ist Martin leider gestorben. Wir sind sehr traurig.

Mit Martin Bertschinger verliert die SVA Zürich einen kompetenten, loyalen und engagierten Kundenberater und einen liebenswürdigen Kollegen. Er hinterlässt eine grosse Lücke, nicht nur fachlich, sondern ganz besonders auch menschlich. Martin Bertschinger war über 30 Jahre im Bereich Ausgleichskasse tätig, zuletzt als Kundenberater im Revisionsteam. Mit seiner Arbeit leistete er einen wichtigen Beitrag zur Bekämpfung der Schwarzarbeit im Kanton Zürich.

Martin Bertschinger war für viele Kolleginnen und Kollegen ein Fels in der Brandung, und das nicht nur wegen seines Fachwissens. Er bewahrte auch in hektischen Zeiten immer Ruhe, handelte umsichtig, war unterstützend und verlor nie seinen Humor. Er hinterlässt eine grosse Lücke im Team. Martin wird uns allen sehr fehlen.

Wir sprechen der Familie von Martin Bertschinger unser tief empfundenes Beileid aus. Wir wünschen ihr viel Kraft in dieser schweren Zeit des Abschieds.

**SVA Zürich**

Direktion, Kolleginnen und Kollegen

**SVA Zürich**